

LE CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES CHIC-CHOCS SOUHAITE UNE BELLE SEMAINE À TOUS SES ENSEIGNANTS

Gaspé, le 6 février 2023 – À l'occasion de la 29^e édition de la Semaine des enseignantes et des enseignants, la direction générale du Centre de services scolaire des Chic-Chocs souhaite souligner le travail exceptionnel de toutes les enseignantes et tous les enseignants qui s'impliquent à tous les jours auprès de nos élèves, jeunes et adultes, afin de leur offrir tout le soutien nécessaire à leur cheminement scolaire.

Madame Josée Synnott, directrice générale par intérim, tient à remercier sincèrement toutes les enseignantes et tous les enseignants pour leur professionnalisme et leur dévouement remarquable auprès des élèves. « *Dans le contexte actuel où la pénurie de main-d'œuvre représente un défi quotidien, nous avons la chance de pouvoir compter sur des enseignants qui ont à cœur de partager leur savoir auprès des jeunes et de contribuer à former les citoyens de demain. Ils font toute la différence dans l'apprentissage des élèves et nous leur en sommes très reconnaissants.* » de souligner madame Synnott.

Sous le thème « Chaque jour, on mesure l'importance de votre rôle », la Semaine des enseignantes et des enseignants est soulignée depuis 1994 afin de mettre de l'avant toute l'importance du rôle que jouent ces personnes d'exception dans la réussite de nos élèves au quotidien.

La Semaine des enseignantes et des enseignants se poursuit jusqu'au 11 février 2023. Le centre de services scolaire compte actuellement près de 350 enseignants qui sont présents quotidiennement pour le mieux-être de nos élèves.

- 30 -

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912

Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca

